

ABSTRAK

Hj. Aisya Sapwani, 2023, *Gaya Kepemimpinan Takmir dalam Mengoptimalkan Kegiatan Sosial di Masjid Jami Sungai Jingah Banjarmasin*, Pembimbing (I) Drs. Ahmad Rijali, M.Pd dan Pembimbing (II) H. Muhammad Mabru, Lc, M.Ag Skripsi Jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Gaya Kepemimpinan, Takmir Masjid, dan Kegiatan Sosial

Penelitian ini di landasi pemikiran bahwa dalam proses menjadi pemimpin selalu ada kekuasaan yang menyertai setiap hubungan antara kepemimpinan dan kekuasaan sangat erat hubungannya, dan merupakan modal dari takmir masjid dalam memulai kepemimpinannya untuk memimpin jamaahnya. Perbedaan lingkungan dan kegiatan sosialnya akan berpengaruh pada tujuan yang takmir tetapkan. Hal ini yang menyebabkan munculnya macam macam gaya kepemimpinan masing- masing pemimpin. Begitupun dengan takmir masjid Jami Sungai Jingah Banjarmasin yang dapat dengan baik mengoptimalkan kegiatan sosialnya, sehingga dari hal tersebut menarik peneliti untuk melakukan penelitian di masjid Jami sungai Jingah. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana gaya kepemimpinan takmir dalam mengoptimalkan kegiatan sosial di Masjid Jami Sungai Jingah kota Banjarmasin. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Subjek penelitian ini adalah gaya kepemimpinan takmir Masjid Jami Sungai Jingah Banjarmasin. Objek dalam penelitian ini adalah Takmir Masjid Jami Sungai Jingah Banjarmasin. Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian lapangan (field research), dengan terjun langsung kelapangan untuk melakukan observasi dan wawancara dalam pencarian data yang diperlukan sesuai dengan rumusan masalah yang akan diteliti.

Hasil dari penelitian ini mengatakan bahwa Gaya kepemimpinan takmir di masjid jami Sungai Jingah Banjarmasin bisa dikatakan menggunakan gaya kepemimpinan Demokratis terhadap golongan tua yang mengurus Masjid Jami Sungai Jingah Banjarmasin. Tetapi, dapat dikatakan pula Takmir Masjid memiliki gaya kepemimpinan otoriter kepada Angkatan Muda Masjid Jami Sungai Jingah Banjarmasin di karenakan takmir masjid tidak melakukan musyawarah mufakat terhadap Angkatan Muda Masjid Jami di setiap Kegiatan Sosial yang dilaksanakan. Sehingga dengan gaya kepemimpinan tersebut takmir masjid mampu mengoptimlkan kegiatan sosial di masjid jami Sungai Jingah Banjarmasin.